

Forums pour les joueurs

Besoin d'aide...

Par Gizmo92 Posté le 17/08/2023 à 02h46

Bonjour a tous,

C'est la première fois que j'écris sur un forum pour les joueurs, j'ai 36 ans et j'ai toujours connu l'argent facile depuis mes 18 ans, le poker, les paris sportif, le blackjack..

Tout a commencé au poker lorsque j'ai investis 200\$ a l'époque avant L'ARJEL ce n'était pas des room FR J'ai gagné 2 tournois de poker qui m'ont fait monter a 8000\$ que j'ai directement jouer en cash game.

J'ai par la suite gagné 18000\$ que j'ai encaissé et la fureur du jeu a commencé.

Je suis quelqu'un de base très angoissé, peu sur de moi avec un piètre estime de ma personne.

Je n'ai jamais travaillé de ma vie j'ai toujours joué et demander de l'argent aux autres pour jouer jusqu'à escroquer des potes en leur faisant croire que je les rembourserai exemple j'emprunte 250euro je lui dit que je lui rembourserai le double et vu que je suis un manipulateur il tombe dans le piège je sais que c'est mal mais je me dois d'être franc.

J'ai arnaqué ma mère en jouant avec sa carte quand j'étais plus jeune et même encore maintenant je suis SDF je dors chez un pote.

Je me suis prostitué beaucoup de fois pour avoir de l'argent et pouvoir jouer rien que d'en parler ça me dégoute mais encore une fois je suis sur un forum d'aide donc je préfère jouer franc jeu.

Tous les mois Mon RSA passe dans les paris sportif alors des fois je prends des 2000e par ci 3000 par là mais comme tout le monde j'en ai jamais assez et je fini par tout perdre.

J'ai même vendu le seul bien que j'avais, ma voiture une petite 207 que j'avais acheté 5000e je l'ai revendu au rabais 3200 pour pouvoir avoir de l'argent sur moi et devinez quoi? l'argent est passé directement au casino (blackjack a enghein les bains) dans le 95 et j'ai tout perdu.

Je ne me drogue pas je fume juste la clope je ne bois pas mais le jeu me pourri la vie car a partir du moment où j'arnaque des gens pour jouer je le regrette mais c'est plus fort que moi.

Encore aujourd'hui j'attends mon RSA qui n'est pas encore arrivé car problème de rib donc re expédition du paiement et j'ai qu'une idée en tête, faire de l'argent pour me racheter une voiture.

Je précise que c'est ma seule source de revenue et que je ne travail pas.

Voilà pour la présentation.

J'ai 36 ans jamais bossé et le jeu m'a anéantit.

1 réponse

Moderateur - 22/08/2023 à 08h50

Bonjour Gizmo92,

Votre récit est assez... fascinant. Merci de l'avoir partagé avec nous.

L'impression qui se dégage de ce que vous écrivez est que pour vous le jeu est quelque chose d'inéluctable et que c'est lui qui vous pousse à agir ainsi.

Vous souffrez clairement d'une addiction aux jeux d'argent, oui. C'est une maladie de la volonté qui fait que vous n'arrivez pas à vous abstenir de jouer.

Néanmoins l'addiction ne saurait être une excuse à tout sinon on ne pourrait jamais s'en sortir ce qui est faux. On peut s'en sortir, même si le chemin peut être très long.

Alors, Gizmo, j'ai envie de vous replacer au centre de ce que vous dites. Quelle est votre part dans ce qui arrive ? A quoi avez-vous renoncé pour que votre addiction justifie tous vos comportements ? Qu'est-ce que vous avez envie de faire vous et pour vous ?

Je trouve très positif et courageux que vous soyez venu ici nous raconter votre histoire. Je pense, j'espère, que c'est un premier pas pour essayer de vous sortir progressivement de votre addiction et surtout pour ne plus être seul à en porter le poids.

Les aides gratuites existent pour vous sortir de l'addiction aux jeux d'argent. Elles passent notamment par les CSAPA (Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie). Nous pouvons vous donner des adresses (appelez-nous au 09 74 75 13 13) ou vous pouvez utiliser l'annuaire sur ce site :

<https://www.joueurs-info-service.fr/Adresses-Utiles>

Mais pour y arriver il va falloir aussi que vous trouviez en vous-même cette partie de vous qui veut envoyer balader votre addiction. Trouvez votre voix.

Bien cordialement,

le modérateur.